
 

 

 

 

 

令和６年深谷市教育委員会第 4回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和６年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  令和６年４月１０日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   片 桐 雅 之 

      教育長職務代理者   島 﨑 祐 子 

委 員   荒 井   泉 

      委 員   久保田 みずき 

委 員   寺 山 智 久 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   塚 原 陽 一 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   染 谷 明 信 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が寺山委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（２） 令和６年度事故防止及び重点事項等に係る指導主事学校訪問について 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

（３） 令和６年度第１８採択地区教科用図書採択地区協議会の組織について 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

（４） 令和６年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     寺 山 委 員  市外の団体からの申請や事業会場が市外の場合の申請であ

っても名義後援をするのでしょうか。 

   教育部次長兼教育総務課長  深谷市の公益に資する事業であれば、名義後援を行う場合

もあります。 

   教 育 部 長  深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づき、原

則深谷市内の団体が行う事業を対象としておりますが、公益

に資する事業であれば市外であっても後援させていただいて

います。 

   寺 山 委 員  後援名義は、事業実施者又は団体からの後援依頼に基づ 

き、許可を行うということでよろしいでしょうか。 

   教育部次長兼教育総務課長  名義後援の手続きに関しましては、申請者からいただいた

申請を審査し、名義後援を決定していくこととなります。 

報告２ 令和６年度事故防止及び重点事項等に係る指導主事学校訪問について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長    

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   久保田 委 員  教職員の不祥事根絶につきまして、前回第３回定例会の報

告の中で、体罰性暴力調査において不適切な指導が６件あっ

たとの報告を受けました。今回わいせつ行為の根絶の体制づ

くりという報告がありましたが、その他の不祥事に関する取

組があれば教えてください。 

      教育部次長兼学校教育課長兼  わいせつ行為につきましては、事故防止及び重点事項等に

指導主事兼教育研究所長 係る指導主事学校訪問にて、事故根絶に向けた研修を実施し 

          ております。 

        また、各学校に対し、各学校にて策定しているマニュアル 

       について共通理解を図り、当事者意識を持つよう説明をさせ

ていただきました。 

   島﨑職務代理者  １点目に、深谷市が捉えている課題の（３）ふるさと ふ

かや・渋沢学について、新札が発行されることについての取

組について教えてください。 

           ２点目に、昨年度の文科省教育委員研究協議会では、１番

に働き方改革、２番に部活動の地域化が課題として重視され

ていますが、他市から赴任された教員へどのような指導をし

ているのか教えてください。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  今年度新札が発行されるため、この機会に立志と忠恕の深 

指導主事兼教育研究所長 谷教育の推進について他市から赴任された教員へグランドデザ 

イン等を用いながら説明をさせていただきました。 

 また、深谷市のグランドデザインに基づき、働き方改革及 



 

 

び部活動の地域連携についても指導主事から説明させていた 

だきました。 

報告３ 令和６年度第１８採択地区教科用図書採択地区協議会の組織について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      教 育 長  今年の採択は小学校か中学校のどちらとなりますか。 

教育部次長兼学校教育課長兼  今年の採択は中学校が対象となります。 今後、委員を選定 

指導主事兼教育研究所長 していきたいと考えております。 

報告４ 令和６年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

 教 育 長  次回令和６年第５回定例会は、５月１５日（水）午後１時３０ 

分から開会です。 

以上で、令和６年深谷市教育委員会第４回定例会を閉会します。 

 

 


